



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

14/11/2023

OPINION

RED COMPARTIDA

 @laprensaom

 redaccion@la-prensa.com.mx

RED COMPARTIDA | (Una falsa) Operación cicatriz

Ayer se reunieron los encuestados de Morena en la CDMX y, en un intento de tomar el liderazgo, Clara Brugada habló sobre cómo se supone que Morena, PVEM y PT van a trabajar hacia el 2024. en su chamba de mirones profesionales -testigos les llamaron- estuvieron Sebastián Ramírez, presidente de Morena CDMX y la secretaria general del partido, Citlalli Hernández más Leonel Godoy, responsable de la circunscripción. La realidad es que, hasta dónde se sabe, en los planes de Omar García Harfuch no está la política electoral de la CDMX sino el proyecto presidencial y de gobierno de Claudia Sheinbaum. Lo que hagan Mariana Boy y el junior de Miguel Torruco será en su beneficio y el que debe de estar muy nervioso es el doctor Hugo López Gatell que no tiene de dónde agarrarse, trae pleito con Sheinbaum y su buena estrella depende de su relación con el presidente; Brugada va a operar con su equipo, nos dicen, las cosas importantes la trabajará directamente con Mario Delgado y el aval del presidente López Obrador, no con Sebastián Ramírez, presidente de Morena CDMX. En todo caso, el operador capitalino será, nos dicen, el senador César Cravioto que quiere gobernar la alcaldía de Gustavo A. Madero. ¿Consejo Consultivo? ¡Ni de broma!

Desde la redacción del New York Times (NYT) le respondieron a la Fiscalía General de Justicia de la CDMX que se tienen fuentes que acreditan su información sobre un supuesto espionaje a políticos de la oposición y que su información fue confirmada por tres reporteros que trabajaron meses en la historia; bueno, lo que dicen de este lado es que el NYT dice que en la fiscalía no le dieron pruebas convincentes de que no lo hacen y, desde su punto de vista, en el reportaje mencionado ellos tampoco presentan el tipo de pruebas que les exigen, hoy lo que están pensando es si les van a revirar o no la información porque, en todo caso, la realidad es que, al final del día, el que acusa tiene la carga de la prueba, no de la sospecha.



En Movimiento Ciudadano hay más de uno que tiene temores en torno a la postulación como candidato presidencial de Samuel García. Nos cuentan que el gobernador no tiene consigo ni siquiera el apoyo del partido naranja en su estado, así que el reto será mayúsculo en un momento en que la opinión pública, se encuentra dividida. No solo porque los afiliados al partido de Dante Delgado creen que tenga posibilidad de ganar, sino también porque pone en riesgo la continuidad naranja en Nuevo León y por si fuera poco, mostrará el verdadero tamaño de simpatizantes que tienen en el país, de cara a las próximas elecciones. Ahora el paso arriesgado que se ha dado tiene una sola solución y es no subirlo a competir por la presidencia, ya que visto por todos, solo viene a dividir el voto de oposición.

El clan De La rosa quiere mantenerse vivo en Neza, ahora con la diputada Carmen de la Rosa Mendoza quien anunció la búsqueda de la presidencia municipal y para muestra de que va en serio usó Explanada del Palacio Municipal de Nezahualcóyotl para que en su destape participen las fuerzas vivas de Morena. Le aplaudieron la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Edomex, Azucena Cisneros, el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Maurilio Hernández González, la senadora y presidenta estatal de Morena en la entidad, Martha Guerrero, el dirigente nacional de Unidos por un Mejor País, Juan Hugo de la Rosa, más presidentes municipales, diputadas y diputados, todos como en los viejos tiempos. La bufalada en pleno y, por supuesto, le mandaron un recado a la primer morenista del estado, la gobernadora Delfina Gómez, para que sepa que en este municipio hay 500 mil votos en disputa, conste.

PD: Lo de Marcelo Ebrard ya parece broma. Se queda en Morena con la promesa de que van a sancionar a quienes se equivocaron y se declara listo para el proceso del 2030, si llega, ahora solo falta que anuncie su nuevo cargo como mero mero del Senado de la República, aunque con estos antecedentes ¿podrá negociar algo?